

Septuagésimo
aniversario del CERN

Álbum del recuerdo



El 21 de octubre de 2008 se inauguró oficialmente el LHC. Escena peculiar es la que muestra esta foto, pues no suele haber este tipo de despliegue de seguridad policial en las calles de la Ciudad Escéptica.



Durante el concurrido acto de clausura de los festejos por los primeros 60 años de la Ciudad Escéptica, un pequeño curioso, muy probablemente vecino del jardín contiguo, examinó el terreno, probó la tela del traje, permaneció un minuto, quizás dos, y desapareció.



Hace una década, este barquito representó los sesenta años de navegación al interior del átomo.



Cuando no hay tiempo de bajar a desayunar como tu abuelita manda.

